



Las jornadas sobre universidad y mujer se centran en las residencias femeninas

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca y el Centro Documental de la Memoria Histórica organizan las jornadas de Memoria de Mujer: Universitarias, con motivo del centenario de la inauguración de la Residencia de Señoritas y de la Residencia de Universitarias de Madrid. Se trata de un curso de verano que cumple su quinta edición y que tiene por objeto el análisis histórico de la presencia de las mujeres en las universidades españolas desde el siglo XIX hasta la democracia española. La actividad será presentada por Josefina Cuesta, catedrática de Historia Contemporánea de la Universidad de Salamanca, y María José Turrión García, subdirectora del Archivo General de la Guerra Civil Española.